

Fecha: 19-01-2026
 Medio: El Ovallino
 Supl.: El Ovallino
 Tipo: Noticia general
 Título: Destranan proyecto habitacional Mejor Vida para 140 familias de Ovalle

Pág.: 8
 Cm2: 633,3
 VPE: \$ 726.369

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

GORE ASEGURA FINANCIAMIENTO

Destranan proyecto habitacional Mejor Vida para 140 familias de Ovalle

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Tras más de 10 años de espera, 140 familias de la comuna de Ovalle comienzan a ver concretado el sueño de la vivienda propia, luego de que el Gobierno Regional asegurara el financiamiento complementario que permitió destranar el proyecto habitacional Mejor Vida, iniciativa que iniciará obras con la ceremonia de primera piedra programada para febrero.

En el Teatro Municipal de Ovalle se realizó el anuncio oficial del avance del proyecto habitacional Mejor Vida, una iniciativa que beneficiará directamente a 140 familias organizadas desde el año 2014, marcando un hito relevante en materia de soluciones habitacionales para la comuna.

El proyecto forma parte del programa DS49, en el marco del Plan de Emergencia Habitacional, y contempla la construcción de 140 viviendas en el sector Llanos de la Chimba-Las Brisas. Las soluciones habitacionales consideran casas de dos y tres dormitorios, además de unidades especialmente diseñadas para personas con movilidad reducida y adultos mayores, junto con equipamiento comunitario como áreas verdes, multicancha y sala multiuso.

La inversión total del proyecto alcanza los \$10.500 millones, de los cuales el Gobierno Regional aportó más de \$1.000 millones como financiamiento complementario, permitiendo asegurar la viabilidad de la iniciativa y elevar su estándar constructivo. Este respaldo fue aprobado de manera unánime por el Consejo Regional y ejecutado en coordinación con el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, SERVIU y la Municipalidad de Ovalle.

Además de su impacto directo, el proyecto Mejor Vida tiene una proyección mayor, ya que su ejecución permitirá habilitar nuevos desarrollos habitacionales en el mismo sector, beneficiando en el mediano plazo a cerca de 700 familias adicionales de la comuna.

El gobernador regional, Cristóbal Juliá, destacó el significado del avance alcanzado para las familias beneficiadas. "Muy contentos. Porque en este mismo lugar, en el Teatro Municipal de Ovalle, cuando recién iniciábamos nuestra gestión, se nos acercó un comité de Vivienda Nueva Vida, quienes nos dijeron que le faltaba así un poquito de dinero para poder cumplir el sueño de la vivienda propia. Pudimos después de un año de arduo trabajo



EL OVALLINO

En el Teatro Municipal de Ovalle se realizó el anuncio oficial del avance del proyecto habitacional Mejor Vida, una iniciativa que beneficiará directamente a 140 familias organizadas desde el año 2014, marcando un hito relevante en materia de soluciones habitacionales para la comuna.

La iniciativa, que llevaba más de una década de espera, contará con aporte regional superior a los \$1.000 millones y pondrá su primera piedra en febrero.

del Gobierno Regional en conjunto con el Consejo Regional hacer esto realidad y ya tiene su resolución para que puedan obtener su casa propia. Nos vamos muy contentos porque nuevamente el Gobierno Regional está aportando por los comités, porque sabemos que hay muchas brechas que superar, queremos nosotros ser parte de la solución, así que nos vamos contentos y esperamos que estas 140 familias muy pronto estén con la llave en mano de su vivienda propia".

Por su parte, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega, valoró el trabajo conjunto que permitió sacar adelante la iniciativa. "Estamos muy contentos de estar hoy día entregando esta tremenda noticia que nos llega de orgullo, especialmente para 140 familias que estaban esperando hace más de 10 años cumplir el sueño de la vivienda propia. Este camino no estuvo exento de polémicas, no estuvo exento de problemas, pero siempre hubieron ahí personas que ocultaron voluntad para poder salir adelante, así que en este caso cuando estábamos complicados con el financiamiento, solicitamos al Gobierno Regional a ver

si nos podía apoyar y el gobernador inmediatamente nos entregó estos recursos por más de mil millones de pesos que nos estaban faltando".

Desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el seremi José Manuel Peralta confirmó el inicio de obras y el impacto del plan habitacional. "Vamos a partir la primera piedra y los subsidios habitacionales de 140 nuevas viviendas aquí en Ovalle, que se suman a 140 más que se están construyendo ahí al lado de este proyecto habitacional y en un total de más de 2.000 soluciones aquí en Ovalle. El plan de emergencia habitacional del presidente Gabriel Boric es un éxito en la región de Coquimbo y en Chile porque ha permitido aumentar la velocidad constructiva de viviendas públicas".

Finalmente, el presidente del Comité Villa Mejor Vida de Ovalle, Ricardo Molina Gómez, expresó la emoción de las familias beneficiadas. "La verdad es que esto ha sido un sueño, un sueño para muchos. La verdad, mucha de la gente que nosotros tenemos dentro del grupo familiar es gente muy vulnerable y esto es un paso, pero muy, muy gigante para

SABEMOS QUE HAY MUCHAS BRECHAS QUE SUPERAR, QUEREMOS NOSOTROS SER PARTE DE LA SOLUCIÓN, ASÍ QUE NOS VAMOS CONTENTOS Y ESPERAMOS QUE ESTAS 140 FAMILIAS MUY PRONTO ESTÉN CON LA LLAVE EN MANO DE SU VIVIENDA PROPIA"

CRISTÓBAL JULIÁ
 GOBERNADOR REGIONAL

que pueda tener el sueño de poder tener su casa propia".

El avance del proyecto Mejor Vida refuerza la importancia de la gestión coordinada entre el Gobierno Regional, el municipio y el Minvu, permitiendo que una espera de más de una década comience a transformarse en hogares concretos para 140 familias de Ovalle, con obras que iniciarán formalmente en febrero y que representan un paso decisivo hacia una mejor calidad de vida.